



上妻小学校だより

けいし

No.6

令和6年10月10日

文責 校長

【令和6年度の重点目標】 共にねばり強く挑戦する子どもの育成

前期終業式

10月に入り、暑さも少しずつやわらぎ秋らしい爽やかな風が感じられるようになりました。休み時間には、外に出て思いっきり遊んでいる子ども達の姿をよく見かけます。元気いっぱい子ども達に囲まれて、とても嬉しく思っています。

早いもので、明日10月11日（金）は前期の終業式です。

本年度は前期に「スポーツフェスタ」という大きな行事を行いました。5月のゴールデンウィーク明けからの練習でしたが、6年生のリーダーシップのもと素晴らしい態度で「スポーツフェスタをつくりあげてくれました。

1年生は4月に入学し、約半年が経ちました。この半年の中で、国語科では「ひらがな」や「カタカナ」だけでなく、「漢字」も少し書けるようになり、算数科では、20までの数の「たしざん」や「ひきざん」もできるようになりました。また、小学校生活の中の様々なきまりも覚え、学校生活にも慣れて、元気に過ごすことができています。

2年生以上の学年は、クラス替えがあり、新しい友達との出会いがありました。学習内容は難しくなりましたが、学習のめあてをつかんで、自分の考えをノートに書くことができ、多くのことを身につけたようです。全学年が「学習チャレンジ」として自主学習にも取り組み、学習にも意欲が見られるようになりました。

また、本年度は一年間通して「学年チャレンジ」や「読書チャレンジ」にも取り組んでいます。特に、「学年チャレンジ」については、「長縄跳び」や「あいさつ」など学年で話し合っ取り組んできました。この半年間で、全学年の子どもたちがたくさん成長した姿を見ることができました。

後期も目標に向かって、友達と共にねばり強く挑戦する子どもたちに成長してくれるよう、全職員で取り組んで参ります。

10月の主な行事予定

- 10/11日（金）・・・前期終業式（全校4時間授業）
- 15日（火）・・・後期始業式（全校4時間授業）
- 18日（金）・・・5・6年生花いっぱい運動
- 19日（土）・・・PTAレクリエーション大会
- 24日（木）・・・3年生消防署見学
- 25日（金）・・・1年生大牟田動物園見学

※学年行事については、学年通信でご確認にください。

6年生修学旅行

本年度は、9月27日（金）と9月28日（土）の2日間で、長崎に行ってきました。

1日目は、原爆資料館等をグループで見てまわる平和学習を行いました。現地のガイドさんに、今も残る原爆の爪痕や人々の思いについて説明していただきま



した。2日目は6年生が事前に調べたことをもとに、グループで計画した歴史・文化学習を行いました。

2日間とも、とても良い天気です。暑かったのですが、みんな元気に充実した活動をする事ができました。6年生は上妻小学校の最上級生らしく、地域の方へのあいさつを進んでしたり、

ホテルでのマナーを守ったりするなど素晴らしい態度でした。

修学旅行では、集団生活のきまりを守り、公衆道徳について望ましい行動をとることだけでなく、戦争の恐ろしさや、平和の大切さに気づくことなども目的としており、原爆資料館や平和公園などの見学や、被爆体験をされた方のお話を聞くことを通して、理解を深めることができました。被爆された方が最後に子ども達に伝えたいこととして「戦争は絶対にやったらダメだということを次世代に伝えていってほしい」と言われました。また、長崎のまちに残る出島や、グラバー園などを見学して、外国との交流によって発展した歴史についても学ぶことができました。

学習面だけでなく、自分勝手な行動をしないで、他の友達とともに活動することを通して、自主性や協調性なども身につけてきたと思います。この2日間で、6年生の心の結びつきを深め、6年間の楽しい思い出の一つとして心に刻むことができたことでしょう。

